
Protokoll: Die Vorsitzende sowie Herr Karbach erläutern die Unterrichtungsvorlage 
weitergehend und berichten u.a. von einem Gesprächstermin im rheinlandpfälzischen 
Ministerium für Bildung. Im Rahmen dieses Gesprächs wurde signalisiert, dass neue Anträge zur 
Errichtung von Ganztagsschulen in Angebotsform nun grundsätzlich vom Ministerium genehmigt 
werden würden, was die Verwaltung letztlich bestärke den Ausbau von Ganztagsschulen 
entsprechend voranzutreiben.  
 
Aus der Mitte des Ausschusses wird darum gebeten, bei den weiteren Prozessen insbesondere 
u.a. die folgenden Aspekte zu berücksichtigen:  
 
- Einbindung der Schulleitungen 
- Bedarfsermittlung (z.B. Elternbefragungen) 
- Raumsituation  
- Finanzierung  
 
Es wird festgestellt, dass in der Unterrichtungsvorlage die bei den Planungen die Schuljahre 
korrigiert werden müssen. Die kurzfristigen Planungen betreffen das Schuljahr 2018/2019 und 
die mittelfristigen Planungen das Schuljahr 2019/2020.  
 


